
Pièces 9 Pièces

Référence 85024816

Prix 870 000 €

Boust
Maison à vendre (57570)
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Découvrez  cette  magnifique  maison  contemporaine  de  2008,  conçue  par  un

architecte de renom et offrant des prestations de haute gamme.Dès l'entrée, vous

serez  accueilli  par  un  hall  ouvert  sur  un  vaste  séjour  de  75  m²,  agrémenté  d'une

cheminée au design innovant. Les larges baies vitrées baignent la pièce de lumière

naturelle,  offrant  une  exposition  à  la  fois  Sud,  Est  et  Ouest.  La  cuisine  ouverte,

complétée  par  une  buanderie  attenante,  s'intègre  parfaitement  à  cet  espace

convivial  et  fonctionnel,  idéal  pour  recevoir.  Les  terrasses  accessibles  depuis  le

rez-de-chaussée prolongent harmonieusement ...

Discover  this  magnificent  contemporary  house  of  2008,  designed by  a  renowned

architect and offering high-end services.At the very entrance, you will be greeted by

a  hall  opening  onto  a  large  75  m²  living  room,  decorated  with  an  innovatively

designed fireplace. The large bay windows bathe the room in natural light, offering

a  South,  East  and  West  exposure.  The  open  kitchen,  completed  by  an  adjoining

laundry  room,  fits  perfectly  into  this  friendly  and  functional  space,  ideal  for

welcoming  your  family  or  guests.  The  terraces  accessible  from  the  ground  floor

harmoniously extend the interior ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY
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